

ご挨拶

校長 井田 孝

本校は、昭和17（1942）年2月に東京府東京市芝浦国民学校として当時の西芝浦一丁目（現在の田町駅芝浦口近く）に誕生し、今年度で84周年を迎えます。「隅田川口改良計画」に則り、明治から昭和初期にかけて東京都芝区の臨海部を埋め立ててできた芝浦、港南、海岸地域が学区となります。平成23（2011）年度には、現在芝浦四丁目にある校舎に移転しました。令和3年度は全37学級となり、令和4年度に芝浜小学校が学区内に開校、本校の学区域は芝浦四丁目と海岸三丁目の一部となりました。しかし、芝浜小学校の児童数が増加傾向であることから、芝浦アイランドのタワーマンション3棟が芝浦学区に戻りました。次年度以降、児童数の増加が予想されています。

今年度は1年生125名を迎え、全校児童874名、27学級で教育活動がスタートしました。今年度も、本校の教育目標である「徳：友だちと協力する子」「知：すすんで勉強する子」「体：心もからだも強い子」を目指し、様々な取組を進めてまいります。



本校マスコットキャラクター
しばうらいおん

目指す学校像

学びと温もりにあふれ 誰もが活躍する芝浦小学校

【徳】

- 自他を大切にし、思いやりの心の育成を図る。
- 変化に柔軟に対応し、社会に貢献しようとする態度の育成を図る。

【知】

- 未来を創造する力の育成を図る。
- 港区の特性を生かし、郷土を愛し世界に貢献しようとする態度の育成を図る。

【体】

- 命を大前提にした安全な環境をつくる。
- 危険を予測し回避する力の育成を図る。
- 健康、体力の増進を図る。